



組合新聞

2013年9月号

発行:国際ビジネス情報協同組合

各地で最高気温を記録した8月ですが
9月に入りめっきり涼しくなって来ました
8月には終戦記念日で黙祷を捧げられた方も多いかと存じます
靖国参拝、戦争関連のドラマやマンガの放映で
ああ～大変な時代だったのだなと再認識しますよね
つい最近、松江市教育委員会が戦争をテーマにしたマンガ
『はだしのゲン』の閉架措置を求めていた問題でこの閲覧制限措置を撤回しました。
戦争の悲惨さや残酷さを子供たちに伝えることは必要ですが
発育段階の小中学生に有りもしないことを「さも有ったかのように」
中国の手先が日本人を鬼子と表現する教科書のような
漫画としているかのようなものを教育現場に置くとは如何なものであろう。
朝日新聞、毎日新聞が主張する「表現の自由」や
「知る権利」というだけで片付けられようか
この漫画あなたの新聞に掲載できますか
(情報紙末尾に関連記事掲載)

～9月号掲載内容～

- *各国の経済状況
- *さて…日本も
- *中国の現状
- *韓国の構造と問題点
- *政治と社会～中国・韓国・米国
- *普通の国であること
- *中国が日本に軍事力増強を要求
- *国連の事務総長が言うべきことか!?
- *日本の政治～みんなの党編
- *原発汚染水と東電社長・再稼動申請と新潟県知事
- *書籍のご紹介
- *はだしのゲン

中国に関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。

投稿先:info@ibia.or.jp

今年も下半期に突入しました。

新年度が始まつてもう半年、今年もあと 4 ヶ月でお正月です。

この半期で世界は変わりました。ここで少し整理をしてみましょう。

各国の経済状況

世界の各地で問題が発生しています。エジプト騒乱、シリア内戦による化学兵器使用、金持ちと貧乏人を二極化する米国、中国の権力闘争とバブル崩壊の二極化、経済民主化に失敗した植民地化した韓国、財政問題を抱えるギリシャ、ポルトガル、スペインなど南欧諸国をはじめ、金融問題を解決しなければならない EU など世界の全ての国において問題が起こっています。

日本にいるからと安心していることが出来る時代は過ぎ去り、世界各国の動きを常に把握しなければ生きていけない時代に突入しました。

【EU 諸国】

ギリシャ、ポルトガル、スペインなど南欧諸国の若い世代の失業率がどんどん悪化しています。現在 60% を超えた失業率が 2014 年には 70% まで高まることも予想されます。また所得水準の高い北欧でも就職口が見つからない状況が続いています。

【米国】

米国とて例外ではありません。現在 4700 万人を超える人がフードスタンプ(食事配給券)を貰っており、2008 年と比べると 2 倍以上に増えています。フードスタンプは日本でいう生活保護の一種です。

人口は 3 億 875 万人(2010 年 4 月)であり、これからすると 15% 強の人が生活保護を受けていくことになります。ちなみに日本の生活保護は 2% 位です。年間支給額は 780 億ドル(7 兆 8 千億円)です。

この現象…理解できますか!? 米国人は金持ちだと思っていたでしょう!? でも貧乏人も沢山いるんですよ。米国でのお金持ちをそうでない者について言うと、経済構造は極端な 2 つの層に分かれています。(二極化) 100 万ドル以上の金融資産を持つ者 1,100 万人で人口の 3%。

トップ層：その中でトップ 1% が米国金融資産の 40% 以上を保持している。

高所得層：この下に医者、弁護士、会計士、IT 企業、金融業界の高所得者があり上位と言えるでしょう。此処までで人口の 15% 位を占めます。

中間層：税金を納め中間の生活ができる層が 40%

低所得者層：この下に税金を納めないが生活ができる層 30% 位

その下に生活保護を受ける層が 15% います。

その理由は米国の製造業が新興国に進出し、賃金の高い労働者を必要としなくなり、3 万ドル(約 300 万円)以下の雇用は増えるものの、中間層の労働者は不用となり益々生活が苦しくなるといわれています。

中国に関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。

投稿先 : info@ibia.or.jp

さて…日本も

日本とアベノミクスで大丈夫なんて言えません。考えてみて下さい。

仮に人件費が 300 万円として開発途上国が 50 万円としましょう。衣料品など比較的単純に作れるものは開発途上国(新興国)に工場を移転させるのが当然でしょう!?

その上、新興国では誘致を図る為に税金などの優遇措置を講じるでしょう。これで新興国への進出が加速され、一方米国や日本などでは単純労働者は要らなくなります。そうすると先進国での労働者の賃金は安くなるか、働き口が無くなるでしょう。失業率が益々上がり金持ちと貧乏人という二極化が一層進むことになります。

先進各国では労働者の失業率が高まりますが、この失業者を吸収する新しい産業が生まれていないのが現状です。先進国の全てにおいて日本だけは…という例外は起こりうる現象ではないでしょうか!?

既に成熟の域を超えていた国々であるギリシャ、スペインなど南欧諸国では失業率が 60% を超えており、来年には 70% にまでなると言われています。若い教育を受けた世代にまで職がない信用出来ないような現状なのです。

一方、開発途上国では先進国からの投資で労働集約的製造業から発展し、経済が発展する構図となっています。

中国の現状

先進各国は労働力が安いことを頼りに、競って中国に投資をしてきました。その中国は世界の工場と言われるほど急激な発展を遂げ、5 年前のリーマンショックの時は世界が中国を頼りにしてきましたが、現在どのようになっているのか!?

【急激な経済の発展に伴い】

■ 格差：沿岸部と内陸部、都市部と農村部

11 年の 1 人当たりの GDP は上海と貴州省では 5.0 倍

都市農村部間の収入格差 3.13 倍

金持ちを例に挙げると、杭州娃哈哈(ワハハ)集団の宋慶後氏(65 歳)、飲料大王と呼ばれ、推定資産 800 億元(1 兆数千億)を持っているといわれている。

■ 汚職・腐敗問題

習主席汚職などの権力闘争に勝つための方便として、薄熙来氏に近い CNPC(中国石油天然気集団)、ペテロチャイナ(中国石油天然気)幹部の汚職の摘発を行ったことが明らかになりました。2012 年までの過去 5 年間で 21 万 4500 仁が汚職や横領で立件。

■ 就職難・失業問題

今年 6 月に卒業した学生は、2012 年比 19 万人増の 699 万人に達し過去最多である。

6 月の卒業式を終え就職できた者は半分以下という話もある。

■ 三農問題

① 農民問題…農民の収入が低い

② 農村問題…農村は立ち遅れ、経済が発展しない

③ 農業問題…農業では金を稼げず、産業化レベルが低い

■ 環境汚染・志願獲得競争の激化

大量の資源消費で国土の 18% が砂漠化で深刻な大気汚染を引き起こしています。

【参考：中国の概況】

国名	中華人民共和国
成立	1949年10月1日
首都	北京
国家主席	習近平
人口	13億4133万人(2012年末中国政府発表)
面積	960万平方キロメートル、ロシア・カナダに次ぐ世界第3位
GDP	7兆2981億ドル(2011年末)
貿易総額	3兆6418億ドル(2011年末)
行政区分	23省、5自治区、4直轄地、2特別行政区
民族	漢族外55の少数民族
	漢族93%・チワン族1580万人・満州族980万人・ウイグル族720万人
	中華人民共和国憲法では漢民族を含む全ての民族を中華民族と規定
通貨	元
言語	公用語は北京語、この他には広東語、福建語、上海語
平均寿命	71.5歳
人的往来	日本→中国 352万人・中国→日本 143万人、1日9600人の日本人が中国を訪問
貿易	貿易総額3,450億ドル(2011年財務省統計)
	日本にとって中国は最大の貿易相手国、対中貿易1,615億ドル、対中輸入1,835億ドル
	尚、中国にとって日本は米国に次ぐ2番目の貿易相手国
投資	日本の対中直接投資 73.8億ドル(2012年中国商務部統計)
	2012年世界の対中投資前年比▲3.7%、日本16.3%増
日経企業進出数	22,790社(2011年末)
経済特区	広東省深圳、珠海、スワトウ、福建省アモイ、海南省
開放都市	大連、秦皇島、天津、煙台、青島、連雲港、南通、上海、寧波、温州、福州、廣州、湛江、北

韓国の構造と問題点

【構造】

韓国の経済はその殆どを三星財閥(サムソン)、LG グループ、SK グループ、現代財閥、大宇財閥で占められています。

2011年の統計では、財閥10社の売上は948兆1000億ウォン(66兆円)で、国内総生産の76.5%に達し、サムソン 21.9%、現代・起亜自動車 12.6%、SK グループ 11.7%などと大企業依存型経済となっています。また、GDPにおいてサムソンへの依存度が高く、韓国GDPの18%、輸出の21%を占めています。輸出先は中国の21.4%を筆頭に、米国10.9%、日本6.6%、輸入は中国17.7%、日本14%、米国8.9%となっています。

【問題点】

経済の市場寡占化が進み国内では海外より高値で販売して利益を上げる構造になり、大手輸出企業は外国人株主が半数を占め、特に銀行の外国人持ち株比率は70%~80%、隣中には100%外資という銀行もあります。

社会保障費の支出は低くGDP比7.7%で労働者より資本家を優遇する経済構造となっています。2000年頃から人件費は安い中国に生産拠点を移し、産業の空洞化が懸念されています。

韓国経済は輸出依存度が非常に高く世界経済の影響を受けやすいのです。2011年には96%となっており、日本は27%、米国25%、中国40%、ドイツ60%である。

韓国の対外輸出の増加に伴い日本からの部品輸入や特許使用料の支払が増加し、戦後対日貿易は赤字を続けています。

① 国民は高い買い物

例えば電化製品を買う時、選択肢はサムソンとLG電子の2社、自動車は現代自動車と起亜自動車しかない。(起亜は現代の子会社)寡占状態が高い買い物になっています。

②配当は外国に

サムソン電子の株主の 54%は外国人、現代自動車なども 50%近い。下請け叩きなどで売上単価を下げ利益を出したものを外国企業に配当という形で支払う。

③技術水準が低い為に技術料(特許料)を支払わなければならない。

また、アベノミクスで円安である為に、より多くのウォンを要する。

総じて、今までではウォン安のフォロー風を受け技術を外国から購入し、韓国民には高い買い物をさせ、世界の市場から稼いだお金を外国人投資家に配当する経済構造となっています。

もう少し噛み砕くと、外貨(米国ファンド…ユダヤ)の食い物にされている。働いて働いて稼いだ利益を遊んでいるユダヤに持っていかれているのです。この腹立たしい捌け口を大人しい隣の日本に、歴史だなんだと言いがかりをつけ無理難題を言ってきているのでしょうか。

政治と社会～中国・韓国・米国

このところ中国と韓国は仲が良い、一緒になって日本を攻め立てる。国内の経済は中国・韓国とも低迷しているのに何故だろうか…!?

最近は韓国の朴大統領の支持率が 60%を超え非常に良いみたいです。中国の習主席も人民の受けが良いそうです…やらせも多いにあります。これは国民の目を対外に向かせる事により不満を解消させようとする事と、言いがかりをつけて日本に要求を呑まそうとしているのです。

例えば、戦争中に徴用された韓国人労働者、慰安婦問題など既に国家間で解決済終戦処理を今になつて裁判所に訴える。

読者はご存知でしょうが、日本は昭和 40 年 日韓請求権協定において賠償問題は解決済みなのです。この時日本は韓国に対し 5 億ドル(無償 3 億ドル・有償 2 億ドル)の支援をしています。当時は 1 ドル 360 円の時代で韓国の国家予算が 3.5 億ドル程度でしたから、当時としては如何に巨額であったかが分かります。

朴現大統領の実父であった朴正熙氏は、この支援した資金でインフラ、企業の強化を行い「漢江の奇跡」と呼ばれる経済成長を成し遂げました。2003 年韓国のノムヒョン大統領が強制徴用された韓国人労働者に対する賠償問題、2005 年には慰安婦、サハリン残留韓国人、韓国人原爆被害者の問題は協定の対象外として主張し始めました。

日本国政府は条約の範囲内に含まれ、韓国政府が請求権保有者に補償義務を負うとしています。

【解説】

たかりか、ヤクザか…弱くて何も言わないと別れば不当な請求とて平氣でしてくる…ハッキリと主張し拒絶せず、まあまあという態度だと幾らでも悪乗りして請求してきます。「漢江の奇跡」は誰のおかげだと言いたくもなってきます。

昨今、歴史問題については中韓だけでなく米国も加え「日本対米中韓」の構図が出来つつある気がします。うっかりしていると日本が世界で孤立しかねません。

米国務省は在日米軍に風俗の活用を勧めた橋下氏の発言を受けて「言語道断で侮辱的」と述べ、強い拒否反応を示しました。シーファー元駐日大使も記者会見で、靖国参拝については一定の理解を示しましたが、実際に慰安婦問題があったかなかったかは別として、「慰安婦問題についてはいかなる正当化も出来ない」と厳しく批判しました。

歴史問題は言うまでもなく中韓が仕掛けている対日闘争ですが、米国にも影響を及ぼすべく執拗かつ巧妙に働きかけてきていることを忘れてはなりません。

中国に関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。

投稿先 : info@ibia.or.jp

普通の国であること

日経新聞の世論調査で安倍政権の外交政策に関する評価は 56% という。

この中で外交政策に関し、中国・韓国と歴史認識を巡る対立について「日本の主張や立場を変えるくらいなら改善関係を急ぐ必要がない」が 58% と、对中国・韓国に対する強硬論が国民の半数以上を占めています。

中国は閣僚の一部が 8 月 14 日に靖国神社に参拝したことを挙げて、日本が「右翼化」と繰り返し批判をしています。

韓国は「原爆は神の罰」「日本の震災をお祝い申上げます」とサッカースタジアムに掲げます。

中国、韓国は日本が右翼化し軍国主義が台頭しているといいます。韓国にいたっては安倍総理は右翼である、靖国神社に参るのが右翼、日韓漁業交渉まで安倍首相が右翼であるから邪魔をするという、慰安婦問題に反論すると右翼だという。では中国、韓国を検証してみましょう。

中国は原爆・ミサイル・空母(?)・潜水艦・その他兵器や兵隊など何でも持っています。韓国だって原爆は持っていないものの、その他の兵器や兵隊は持っています。これらの国は我国の憲法のように縛られるものは何もありません。自力で自国を守ろうとしているのです。

日本はというと…経済力があっても軍隊がないので、国の存立要件である自国を守ることさえ出来ない国になっています。自国を守ろうとすれば軍隊だって兵器だって入ります。これって変な国ですね。

普通の国、中国や韓国と同じ法律がある国になろうとすれば「右翼」と批判される、これでは批判するあなたが「右翼だよ!!」

分かりますか!? 中国・韓国は自分の事を棚に上げて日本を批判するとは良識のある国ではありませんね、東アジアで中国・韓国以外の何処の国もこんな事を言ってません。

举句の果てが 8 月 15 日午前、韓国の国会議員 2 人が靖国神社から 600m 離れた路上で「安倍政権の軍国主義に反対する」などと抗議する横断幕を掲げ声明を読み上げました。

韓国の経済は破綻の恐れがあり、先行きが懸念される中国内向けのパフォーマンスにしても無礼極まりなく、死者の尊徳まで土足で汚すものであり國際常識を逸脱して決して許すことは出来ないものです。

これを中国の人民広場や韓国の国立ソウル顕忠院で同様の事をすればどうなるか…警察が忠告するだけでは済まないでしょう。死刑どころか国内デモを見ている限り国民に殴り殺されてしまうね。

【参考：韓国国立ソウル顕忠院】

国立墓地でこの墓地には日本の植民地時代における独立運動家や国家功労者、朝鮮戦争やベトナム戦争の戦死者、朴正熙元大統領など歴代大統領が祀られています。

問題は 2009 年 5 月に、新潟日赤センター爆破未遂事件の工作員 12 名が戦没者として祀られていることです。

<http://ja.wikipedia.org/wiki/%E5%9B%BD%E7%AB%8B%E3%82%BD%E3%82%A6%E3%83%AB%E9%A1%95%E5%BF%A0%E9%99%A2>

中国に関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。

投稿先 : info@ibia.or.jp

中国が日本に軍事力増強を要求

こんな見出しを見ると「嘘でしょ!?'と思うでしょうが、事実で過去にはこんな事もあったのです。

1979年当時のキリスト教徒である大平首相が秋の例大祭に靖国神社に参拝後の12月に中国を訪問しました。中国政府は大いに歓迎し、大平首相に対し日本の防衛予算の倍増を求めて、GNPの1%水準を2%に増やすよう西手も日本経済は大丈夫という表現で日本に要請したのです。この要請の原因はソ連の関係からでした。

今から考えると何とも不思議ですが事実なのです。

中国はA級戦犯合祀判明(公に行き渡る)後、6年半に渡り靖国神社参拝に対し異議・批判をしたことがないばかりか友好関係が続きました。

ところが、1985年8月15日中曾根首相が10回目の参拝をした後の9月20日に中国政府が「A級戦犯を祀る靖国神社への日本内閣構成員の公式参拝が我国人民の感情を傷付けた」として問題視し始めました。分かり易く言うと、政治環境や関係が変わったからといって何と非礼なことであるばかりか、身勝手この上ありません。

このような国に詣いや迎合は禁物です。

国連の事務総長が言うべきことか!?

8月26日国連の潘基文(パン・ギムン)事務総長はソウルで記者会見し、北東アジアの国々が憂慮している日本政府の平和憲法改正に対する日本の動きに対する国連の立場を問われ、「日本の政府指導者は極めて深く自らを省みて、国際的な未来を見通すビジョンが必要だ」と注文をつけ、歴史、領土問題では「事務総長として遺憾」「正しい歴史認識を持ってこそ他の国々から尊敬と信頼を受けられるのではないか」と暗に安倍首相に批判の発言をしました。

国連の事務総長たるもの当然にして中立性を求められるものである。少なくとも対立している問題には一方に偏した意見を述べるべきではありません。他国の憲法問題に国連事務総長に意見を受ける筋合いはないのです!!

8月28日オランダ・ハーグでの記者会見で、歴史認識問題で日本に自らを省みるよう求めた自身の発言に、日本政府が疑問を示したことについて「日本で誤解があり残念だ」と述べました。真意は「(日本と中韓両国)歴史認識問題や政治的対立は(3ヶ国)政治指導者らが強い意志を持って対話を通じて解決すべきだということだ」と釈明しました。きっと自分が吐いた言葉にここまで反響や批判が起こるとは思っておらず焦ったのではないでしょうか!?

しかしこの御仁、事務総長になって国際紛争だらけなのに何も解決出来ていません。

この発言…決して許すことが出来るものではありませんね。

中国に関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。

投稿先:info@ibia.or.jp

日本の政治 ～みんなの党編

党内対立で終わらない

みんなの党の渡辺代表は江田前幹事長を更迭したのに続いて、8月23日柿沢未途衆議院議員に離党届を出させました。この理由を「党や私の方針に反する言動があった…外科的に取組んでいく」と語りました。

背景にあるのは野党再編を巡る路線対立であり、既存政党の連立による政権交代を想定しています。一方江田氏と柿沢氏等は党の存続に関わらず野党勢力の結集による政権奪取を目指しており、民主、維新の会、みんなの党で大きな党を目指しているのではないか。

維新の会共同代表の橋下氏は「政界再編中心に柿沢氏がなる、維新や民主の若手と中堅でまとまってほしい」と新党結成に期待感を示しています。

原発汚染水と東電社長・再稼動申請と新潟県知事

8月26日 東電福島第一原発で高濃度の放射性物質を含む汚染水が流出した問題で、広瀬社長が社長直属の汚染水・タンク対策本部を設置したと発表し、東電原発の再稼動に必死になっています。

柏崎刈羽原発再稼動申請について新潟県の泉田知事は広瀬社長に「東電は約束を守る会社ですか!?」と繰り返し質問をしました。

原子力規制委員会の田中俊一委員長は「他の自治体が納得している中、かなり個性的な発言をしている」と述べ公平性を疑う発言をしています。馬鹿たれ学者!?の池田信夫氏はなぜ原発の安全審査に反対するのか、新潟県知事に認可権限がない、電気代が上がる「だまつとれ」的な発言をしています。こんな馬鹿な知識人!?と言われる人がいるから日本がおかしくなるのです!!

【解説】

ここで落ち着いて考えてみましょう。

そもそも原発は発電コストを下げる為に設置されたものです。しかし安全だという神話にのせられて現在原発が51基あり、その全てが停止中なのです。福島第一原発4基は2050年に廃炉解体予定、東電発電所など4基は廃炉解体予定となっています。

<http://ja.wikipedia.org/wiki/%E6%97%A5%E6%9C%AC%E3%81%AE%E5%8E%9F%E5%AD%90%E5%8A%9B%E7%99%BA%E9%9B%BB%E6%89%80>

① 通常の廃炉

東電発電所は老朽化や安全性などで廃炉されることが決まり、1998年に運転を終了し20年後の2014年から更に6年かけて完了する予定です。問題は時間だけではなく建設当初の設計図さえない事です。(保管義務がなかったからである)

廃炉を間違いなく出来るというマニュアルさえないので。

② 安全管理が絶対ではない

福島の放射能汚染水のように絶対安全であるという管理が出来ない。出来ないという事を東電が実証しています。

③ 原子力爆弾を抱えて寝ているのと同様の危険

他国から、あるいは通常の爆弾や爆発物を原発に放り込めばどうなるでしょうか!?

④ コストが果たして安くつくのでしょうか!?

色々な試算が出ています。事故がなくてもそれほど安いコストではないというのが一般的です。 <http://d.hatena.ne.jp/ryoko174/20130709/1373319819>

汚染水ですら処理できない会社や国(我々)に対して、果たして原発を容認するのでしょうか?!

原発は再稼動するのか・・・廃止するのか・・・あなたはどのように判断しますか!?

容認とすれば事故があっても仕方ない、戦争等の危険があっても仕方ない…という覚悟を持つことが必要です。

本のご紹介

8月半ば頃に産経新聞に掲載されていたユニークな自己啓発書として話題を呼んでいますが、京都の花街で舞妓、芸妓として11年を過ごした竹由喜美子さん(40)が成功する男性の条件を綴った『京都花街の教え 元芸妓が語る 昇る男の条件 沈む男の傾向』なる書籍

“昇る男の条件 沈む男の傾向”を57項目にわたり紹介しており、ビジネスマン向けに発刊されているようですが、女性にも人気があるそうです。

男性なら『いつかは俺もお座敷遊び!』と思われる方も多いでしょう

しかし一見さんお断りのうえに、幾ら掛かるのか明確ではないので中々行けるものではございません。そんな花街の主席という素顔が表れやすい場で男性たちを見つめている芸舞妓、その経験から導き出された成功の為の秘訣とは…!?

昇る男の条件	沈む男の傾向
小額でも領収証をチェック	太っ腹なフリをする
着るものにこだわる	ブランド物で身を固める
こうしたらいいと改善策を示す	こうしたらダメと否定する
家庭を大事にする	仕事一辺倒で突き進む
肌が綺麗	つまらないと言う

“一流の人は遊びでも一流”

彼女の視点は本質を鋭く見抜いています。

人としての礼儀や他人を思いやる心の余裕、自己管理などなど

私の知っている社長さんたち…レシートや領収証には必ず目を通しておられます。私が若い時は「間違いある訳ないじゃない」「細かいなあ…」と思っていましたが、そうではなく間違いがある場合もありましたし、細かいのではなく何に幾ら掛かっているのか把握されていたのでしょうかね。この著書の中にも書かれています。小さいお金の流れを見逃すとやがては大きくなり、大きい流れを見逃すと…。

着るもの…和歌山という土地柄もありお洒落な社長さんたちは少ないように思います。若い社長さんたちは派手か地味に偏っているような気もしますし、団塊の世代の60代～70代の社長さんたちはスーツに数十万、Tシャツに数万円とういうようなもったいない事はしたくない…基本何でも良いって方が多いように思います。

でもユ〇ク〇のような安価な服を着ていても高く見える男性がいらっしゃいます。

もちろん全身のコーディネイトもありますが、上品な風貌であったり、全体のバランスが良かつたり、だらしない着方をしていなければユ〇ク〇には見えない男性もいらっしゃいます。

逆に数万円～数十万円の服を着ていても安く見える方もいらっしゃいますもんね…洋服がクシヤクシャなのに時計は高価…って男性もいらっしゃいますが女子の間では残念な人…と言われます。

その他、「昇る男は人に教わろうとしない、沈む男は人に教えてもらおうとする」では「名選手必ずしも名監督ならず」と言葉がありますが、近いところで言うとゴルフはシングルですが、人に教えるのは下手という方がいらっしゃいます。仮に無理に教えてても相手の良い部分を潰して知っている知識を押し付けるだけで、相手の良い部分を残しアドバイスする…といった教え方は出来ないです。教えて教えてというゴルファーがいますが、自分で考えなければ上手くなる筈もございません。

「昇る男は横柄さのかけらもない、沈む男は横柄さが通用する場を求める」

日頃私が感じる事の多い項目です!!

会社の大小に関わらず人に対して横柄な方は長続きしないといつも思います。

昇る男性もそうですが、昇る女性でも自力で頑張った女性は人を大事にします。少し位お金を儲けたって偉そうにはしません。

尊敬する女性オーナーがいますが、『商売が忙しくてお金を使う暇がない、貯まって貯まって仕方ない』と笑っておっしゃいます。自慢だと捉える人もいるでしょうが私にはそれは聞こえません。商売を大きくして頑張った結果に残ったものなんですから。でも誰にでも同じ目線でお話して下さります。偉そうな人には偉そうにお話されますが、決して偉そうになんかされません。お金を儲けて人を蔑ろにする人はいずれ誰にも相手にされなくなってしまいます。それにお金を使う間もなく打ち込める仕事があるというのは羨ましいですが、その裏にはオーナーとしての会社の発展、社員の事など責任が沢山あるんですよね。ずっと走ってきたけど、まだまだ走ると女性オーナーさんは走っています。多分ご存知の方も多いですよ!!

たまに出会います…ゴルフが上手だからと偉そうにする人…偉くなったと勘違いして最悪です。ゴルフが上手いからナンですか!? と言いたくなります。

上手な人ほど謙虚…出来る人ほど謙虚だと私は思います。

最後に…「肌がきれい」

肌がきれいと同じだと思うのですが、太っていないこと。成功している社長さんたちには肌がきれいとは言えない方もいらっしゃいますが、太っている方はあまり見かけません。フットワークが軽いので汗をかきますし、食生活にも気を遣っているので太っていないのです。それがこの著書に書かれている自己管理能力なのでしょう。

好きなものだけガツガツと食べ、栄養や健康の事は考えない、飲みすぎて睡眠不足…そうではなく『健全なる精神は健全なる肉体に宿る』というように、バランスの良い食事と適度なアルコールと睡眠を摂り、判断力が鈍らないように、また新しい事へ挑戦する活力、また責任の多い立場で倒れることのないようにと思っているのがデキる男性なのでしょう。

『昇る男の条件 沈む男の傾向』

すばる舎 リンゲージ 定価：1400円(税別)

著者：竹由喜美子

1973年 京都市生まれ

14歳のころから踊りのお稽古をはじめ、中学卒業とともに京都花街の屋方(お茶屋)のお世話になる。16歳で舞妓として店出し、5年余を経て襟替えし芸妓に。

芸舞妓として11年余をつとめ引退した。現在は、とてもとても大事な愛猫4匹

、そこそこに大事な夫1匹と洛中で暮らす。ごく稀に仕事をし、ごく稀に家事に勤しみ、日々のん気に成功とは程遠い暮らしを満喫中。

はだしのゲン

松江市教育委員会が市内の小中学校にマンガ『はだしのゲン』の閲覧制限を求めたことめぐり8月26日各学校の判断に委ねることで決着しました。

閉架措置を全小中学校に求めてきましたが(閉架とは倉庫にしまい生徒が自由に見れないようにする措置)、この作品は中沢啓治氏が自ら被爆体験を基に描いたマンガと流布されています。同委員会は余りに過激な描写があるとしてこの措置を取ろうとしたものらしいです。

今回、一部マスコミの強い非難の中で手続き不備と言うことで撤回をしました。一部マスコミとは朝日新聞、毎日新聞を指します。

戦争を知らない世代にマンガという形で戦争の恐ろしさを知り、戦争や原爆という事実や体験を後世に語り継ぎ、今わたし達が住んでいるこの国は本当に平和で幸せなのだよと子供達に教えていかなければならないことは確かです。また、マンガですから小さい事を大袈裟に書くこともあるでしょう。しかし「表現の自由」がある事と教育現場に設置、閲覧させるかどうかは現場に任されているものです。

朝日新聞や毎日新聞が主張する「表現の自由」と「知る権利」を盾にして、何でもかんでも発育段階の小中学校の子供たちに見せるのが正等としています。しかし、下記のような事が被爆体験を基にしたマンガと言われていますが、旧日本軍の兵士が下記の漫画の一部でも分かるように当たり前のように行った、また非道な原爆投下が日本人の責任にするような偏った教育を現場において小中学生に自由に閲覧させた時、間違った歴史観すなわち中国の教科書に出てくるように何でもかんでも日本が悪いとする嘘の歴史観を身につけかねません。

閲覧の制限を批判した大新聞は、子供達の教育を大事にするともっともらしいことを言っていますが、これが教育の於ける「知る権利」であったり、「表現の自由」であるとして何の制限もしてはいけない…これは正しい判断なのでしょうか!?



Kindle版（中沢啓治）中央公論新社 150ページより はだしのゲン7より引用